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6(6)
活動場所は、各学校の体育館が希望の時間に使用できる認識でよろ
しいですか。

問題ございませんが、本事業を第三者に包括的に委託することは認
められません。

本事業以外の部活動も学校体育館を使用するため、利用調整が必要
となった場合は、希望の時間に使用できるとは限りません。

令和６年７月３日
教育委員会　体育健康教育室　学校体育担当

6(2)
主任指導者・副主任指導者は当社の業務委託契約スタッフも担当可
能ですか。

令和６年度地域スポーツクラブ活動への移行に向けた実証事業（スポーツ庁委託事業）に係る京都市立中学校における休日運動部活動管理運営
等業務（右京区・西京区・伏見区）に関する公募に係る質問に対する回答

昨年度のプロポーザルの点数、配点を業者ごとに教えてください。

4(11)
現在担当している主任指導者で、活動の継続を希望している方はお
られますか。

質問内容 回答

選定した受託候補者の合計点のみ京都市教育委員会のHPに公表して
います。その他は公表していません。

教員の兼職兼業の希望者や現在任用している部活動指導員から指導
希望等については、受託候補者を決定後、本人の意向等を確認する
ため現時点では不明です。
なお、参考までに現時点の部活動指導員の配置人数は以下のとおり
です。
・上京区　卓球部１名
・中京区　卓球部（1）１名
・中京区　卓球部（2）３名
・南区　　女子ソフトテニス部１名
・南区　　男子バスケットボール部１名
・左京区　女子バレー部１名
・右京区　女子バレー部１名
・西京区　女子バドミントン部（1）１名
・西京区　女子バドミントン部（2）１名
・伏見区　女子バレー部１名

4（15）
昨年度の活動中、事故やけがなどは何件ほど発生したか教えて
ください。 本市に報告のあった大きな事故や怪我は０件です。

4（12）
保護者会の開催頻度を教えてください。
また、保護者会は統括責任者と主任指導者両者が必要ですか。

4（13）
【保護者との連絡について】
 昨年度、平均何件ほどのやり取りが発生したか教えてく ださい。
 連絡手段はライングループなど一斉に連絡が可能なツールを活用
可能ですか。

4（4）
昨年度の検討・運営会議の開催回数を教えてください。
受託者側の参加者は、統括責任者と主任指導者両者が必要ですか。

開催頻度は学校と相談のうえ、決定しますが、昨年度は事業開始前
に１回行っています。また、「検討・運営会議」の位置づけで事業
終了時に保護者への説明会を１回行っています。保護者説明会の出
席者の指定はしていませんが、事業の説明や保護者からの質問に回
答できる方が出席してください。

委託先団体と保護者とのやり取りの回数は把握していないため、不
明です。内容は基本的には翌月の練習予定や天候等による練習の中
止連絡、事故や怪我時の連絡等が考えられます。
一斉に連絡が可能なツールを使用いただいて結構ですが、社用電話
を必ず使用してください。

「検討・運営会議」の位置づけで事業終了時に保護者への説明会を
１回行っています。保護者説明会の出席者の指定はしていません
が、事業の説明や保護者からの質問に回答できる方が出席してくだ
さい。

4（9）
昨年度の5校6部活の試合日数を教えてください。

4（7）
大会や試合も活動日数に含みますか。

4（11）
同一の主任指導者が2部活を兼務可能か教えてください。

昨年度、中学３年生部員が引退後、練習試合を行った回数は以下の
とおりです。
・右京区　男子バドミントン　３回未満
・右京区　女子バドミントン　３回未満
・右京区　女子バレー　　　　６回未満
・西京区　女子バドミントン（1）３回未満
・西京区　女子バドミントン（2）３回未満
・伏見区　女子バレー部　　　３回未満

含みます。なお、公式戦（中体連主催大会）への参加にあたって
は、学校及び教育委員会の許可に基づき、生徒の引率及び監督を
行ってください。

認められません。１部活動ごとに１名または２名の指導者を確保し
てください。


